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第１５61回例会 No24 
 

 例 会 記 録 

 平成 13年 12月 26日（ＤＥＣ.26.

       

 

 

 

Rotary Club of YOKOHAMA MIDORI 

横横 浜浜 緑緑 ロロ ーー タタ リリ ーー クク ララ ブブ 
 

2 0 0 1 - 0 2 年度国際ロータリー会長 

リ チ ャ ー ド ･ Ｄ ･ キ ン グ 
  Mankind is our business 
  
 

 人類が私達の仕事 

司会   斉藤、鶴岡, 河原 ＳＡＡ 

点鍾  加藤 喜夫 会長 

合唱   手に手をつないで 

  
会長報告           加藤 

先週はクリスマス会、大勢の参加を得て

とが出来ました。親睦の皆さんお疲れ様

さて２４回目、今年最後の会長報告です

憲法第２４条 

１） 婚姻は両性の合意のみに基づいて

が同等の権利を有することを基本

の協力により、維持されなければな

２） 配偶者の選択、財産権、相続、住

婚並びに婚姻及び家族に関するそ

関しては、法律は、個人の尊厳と

平等に立脚して、制定されなければ

明治憲法下の封建的な家族制度では、た

は戸主の同意が必要だったし、３０才未

５才未満の女子が結婚するときには父
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喜夫会長 

楽しく行うこ

でした。 

。 

成立し、夫婦

として、相互

らない。 

居の選定、離

の他の事項に

両性の本質的

ならない。 

とえば結婚に

満の男子、２

母の同意が必

要だった。 

財産管理、家督相続など

たのに対して、妻は「無

供に対する親権も父親だ

こうした古い家族制度を

等な立場であることを規

 

幹事報告       

例会変更等のお知らせは

本日は、ＩＭに関する資

ださい。 

 

委員会報告           

      

 日本グローバル証㈱青

勤のため脱会と成り代わ

から継続入会の申し込み

員会へ提出してあります
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例会日 毎週水曜日 PM0：30―1：30 
但し、第 4水曜日 夜間例会   

第５水曜日 夜間移動例会 
例会場 横浜市青葉区青葉台 1-5-8 

        青葉台フォーラム 
事務所 横浜市緑区中山町２３０ 

(横浜銀行中山支店) 
TEL (045)933-1651 
FAX (045)933-2027 

ail  rcmidori@01.246.ne.jp 
L  htt：//www.01.246.ne.jp/rcmidori/ 

 

で戸主が強い権限を持ってい

能力者」と見なされていた子

けが持っていた。２４条は、

根本的に改め、男女が平等対

定している。 

    森 一誠幹事 

ありません。 

料がありますので回覧してく

   

会員増強委員長 鶴岡  武 
葉台支店元木 裕会員が転

りに新支店長伊藤 友義氏

がありました。資料を関係委

。 

mailto:rcmidori@01.246.ne.jp


 親睦活動副委員長 濱田 茂 

 先週のクリスマス家族会は皆様のおかげで大変盛

況に終わりました。本当に有難うございました。 

 

      三分間スピーチ 
 

第 1話          藤田 孝次 会員 

私ごとですが、昨日、ドスの効いた声で電話があり、

紳士禄名簿を買えと、脅かしの電話がありました。皆

さんに、こう言う経験が御座いますか？ 掲載更新

料、、、、等 20～30 万を要求しているのです、 これ

は犯罪にならないのでしょうか？ 

 
第 2話          加藤 喜夫 会長 

私は、歯医者の立場でお聞きいたしますが、皆さん、

一日に歯をどれ位時間磨いていいますか？  歯ブ

ラッシで長く磨けば磨くほど良い、私は 1日に 30分

から 40分は歯を磨く時間をとっております、 歯肉

に刺激を与える時間が多ければ多いほど良いのです。 

私は、このように考えております、 

現在、車の時代になり、人が歩かなくなったので、ジ

ョキングの勧めにより私達の健康を補っております。 

又食事で言えば、食事の噛む回数が減っている現代、

ブラッシングで歯の健康を補っていると言う考えで

す、自然の防御機能を使わなくなっているからです。 

又私の先生は、重い歯周病患者には、一回に 10時間

歯を磨く、それを一日 10回繰り返す、それを 3日実

行できたら、責任もって直します、と言っております。 

それ程歯を磨くことが大切であることを申したい。 

 
第 3話         山下 栄蔵 会員 

今、後継者問題について、お話致します。 

子供を育てるにとき、何か不自由を与えながら育てる

ことが大切です、ハングリー精神であり、こう言う時

代に会社の社長自身もハングリーでないと、子供に伝

わらず、子供が育っていないので、バトンタッチ出来

ない結果になる。 

私の友人の会社の例ですが、子供に先ず自社の課長ぐ

らいから始めさせたが、不幸にもその社長が死んでし

まい、いざ後継者に課長の子供が社長になった、しか

し、先輩の部長やら、叔父さんが上に居り、会社運営

手腕がなく、結局、社長でありながら、専務に辞表提

出しなければならない羽目となりました。 

要は、自分の立派な後継者を得るには、子供の時から、

厳しく育てることを申したい。 

 
✻ 出席報告 

                  大地哲郎  出席委員長 

会員数 本日の出席 本日の出席
率 

前々回の補
正後出席率 

 
 

37 
 

  20   71 82 

 
欠席届  

 土志田 猛 君 

本日社用により欠席させていただきます。 

 黒滝  等 君 

本日、ＪＦＡ関西出張の為欠席いたします。 

 新海 豊一 君 

自宅移転で引越しのため欠席させていただきま

す。ご迷惑をおかけします。 

１月から出席させていただきます。 

 遠藤 一典 君 

平成 13年 12月 26日の例会を所要のため欠席い

たします。 

 斉藤  晃 君 

本日、所要により欠席させていただきます。 

 下中 英輝 君 

社用のため欠席させていただきます。 

      
ニコニコＢＯＸ 

 親睦委員会 北原 弘文 君 濱田  茂 君 

先日はクリスマス家族会、皆様どうもありがと

うございました。 

 
ニガニガＢＯＸ 

 長根 信康 君 

クリスマス会、遅刻して申し訳ありませんでした。

本日は所用により早退します。 

 武藤 泰典 君 

先週のクリスマス会欠席いたしました。残念で

す。テロにも会わず無事アメリカから帰ってま

いりました。 

 

第 1561 2 



       社会奉仕委員長 武藤 泰典  須藤 保夫 君 

1.8月 29日・チャリティーバザー開催 例会欠席して申し訳ありません。 

  加藤会長の奥様をはじめ、多数の奥様方のご協力を

頂まして、緑区役所前にて開催いたしました。会員の

皆様の貴重な拠出品を販売し、総売り上げ金額は、

112.100円になりました。まだどこに寄付するかは決

定しておりませんが、会長・幹事とご相談の上しかる

べきところに贈呈したいと思っております。皆様のご

協力に感謝しております。 

12月 2日 4件 ￥  ９．０００ 
本年度累計 ￥５４３．０００  

 
      前半を省みて   
 
        クラブ奉仕委員長 市瀬 栄一 

 

2.9月 26日・クラブ社会奉仕委員長会議出席 

 社会奉仕委員会の今年度の目標の一つとして「何か

新しいことをやるように」という事で、我が横浜緑ロ

ータリークラブでは「植樹」を考えていると発表いた

しました。まだ実際には行っておりませんが今後ご相

談の上実行していきたいと思っております。 

3.10月 28日・緑区民際「子供動物園」協力 

 残念ながら当日は雨のため中止となりました。横浜

田園ＲＣならびに桐蔭学園の皆様方には大変ご迷惑

をおかけして申し訳ございませんでした。 
 

 
 加藤年度がスタートして半分過ぎました。会長の方

針の中に会員増強と会員の奥様方の行事への積極的

な参加によりクラブの活性化を図ることがございま

す。クラブ奉仕委員会では各委員長が会長の方針に添

って努力いたしました。後期はもっと具体的に実行す

ることです。前半終わって気のついたことを申し上げ

ます。 

       職業奉仕委員長 藤田 幸次 

本年度、職業奉仕委員長をおおせつかり半年が過ぎま

した。当委員会は奉仕の原点とも言われていますが、

往来の外部より講師を招いての卓話を行うというこ

とは極力止めて、会員による職業報告を重視する方針

を打ち出しました。（このことはクラブ例会場の移転

による経済的理由もありますが、それは付随的なこと

です。）また、職場見学についても青少年委員会と連

係して中・高生の職場選択の一助となるような方法が

あるのではないかという視点より行いたいと考えて

います。 

○ 欠席の多い会員には例会の前日に連絡したらい

かがでしょうか。 

○ 欠席届は必ず提出していただくように御願いし

てください。 

○ クラブの活性化の原点は親睦にあると思います。

後期多くの会員が出席する行事を考えてくださ

い。 

 去る 10月に科学博物館・フジテレビの見学を行い

ましたが、これは若松会員のＮＴＴが行っている催し

に便乗させて頂いたもので、後半はまたは次年度に是

非実現したいと思っております。 
○ ロータリーの友はロータリアンの情報源です。重

要な情報を抜粋して紹介してください。 

○ ロータリーのことを具体的に㏚する必要がある

と思います。 

 

 

 

 

 

 今年度の職業報告者は、イニシエーションスピーチ

も含めて、7月 18日の元木会員、8月 22日武藤会員、

斎藤清紀会員、9 月 19 日村松会員、河渕会員、１１

月 21日若松会員、鶴岡会員、12月 12日黒滝会員の

8名の方でうち 6名の方は夫々2度目の職業報告とい

うこともあり、タイトル・内容が殆ど「私の人生」「歩

んだ道」「履歴書」というようなお話が多く、職業に
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 ３．米山奨学委員会（矢嶋委員長） 対する哲学・人生観を交えてのスピーチで大変興味深

くまた、有意義な内容でありました。 会員一人あたりの寄付目標額（普通２５００

円・特別２００００円）を達成していただいた。  異業種の集まりでもあるロータリークラブにあっ

ても、職業観・人生観には相通じるものがあるものだ

と感じ入った次第であります。後半の卓話者について

も期待するものがあり非常に楽しみが持てると思い

ます。 

 ４．クラブＩＴ推進委員会（長根委員長） 

前年度後半からＩＴ化を進めていただき、会員

相互の情報交換はもとより、欠席届のメール 

受付、会報作成、各種帳票類の作成など、着実

かつ広範に活用されつつある。     
＜活動の感想＞   青少年奉仕委員長 濱田  茂 

○ 前半はまさに支援金・見舞金等のお願いが多か

ったにもかかわらず、目標を達成できたの 

前半を省みまして、青少年奉仕の活動としてはあまり

にも少なく、努力が足りなかったと自分でも思ってお

ります。後期は青少年奉仕の意味をまた考え直して、

さらに努力していこうと考えております。 

は会員皆様のご協力の賜物。深く感謝申し上げ

ます。 

 ○ 思いもよらない米国同時多発テロの影響等を

考慮し、香港行きが中止になったのは残念。        国際奉仕委員長 若松 守正 

＜取り組み方針＞ ○ 香港南ＲＣによる中国ハンセン病患者へのそ

の後の支援活動について照会中。  自然体で継続性と節度を持ちつつ前向きに取り組む 

＜前半の主な取り組み＞ （担当のピリエさんがハンセン病村を訪問す

る予定。わかり次第、別途報告します。） 1. 世界社会奉仕委員会（脇田委員長） 

○ 後半も前記方針を念頭に取り組んでいきます

ので、ご支援・ご協力をお願いします。 

   ○ 香港南ＲＣとの姉妹関係の維持・発展 

   １０月上旬、有志による「香港旅行・香港南

ＲＣメーキャップ」を計画したが、９月１１

日に起きた米国同時多発テロ等諸情勢を考慮

して中止。 

 

 

 

 中国ハンセン病患者に対する支援金１０万

円を香港南ＲＣあて送金（10月末）  
   ○ 諸外国の災害救援等に対する支援  

  米国多発テロ被害者に対する見舞金・アフガニ

スタン難民への支援金・グリーン奨学金  

 について取り組み、会員のご協力をいただき目

標達成。  
   ○ その他  

    地区大会（１１月９～１０日）での「中国ハン

セン病村のパネル展示」によるＰＲ  

 （濱田会員・武藤会員の尽力大なり。写真等提

供は鶴岡会員）  
 ２．ロータリー財団委員会（森 宏委員長）  
    会員一人あたり １２０米ドルの募金目標を達

成するとともに、ベネファクター・フェロー 
 

 

 も２人送り出し、年間目標を達成していただい

た。  

 

第 1561 4 



             ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長 

                 須藤  保夫 

  2001 年 12 月 Calender    2002 年 1 月 Calender 
  ｛   ｝     ｛ ロータリー理解推進月間  ｝ 

         

1 土      1 火     

2 日        1562     

3 月      2 水 ＊正月休会   

4 火              

  1558 ＊年次総会 ＊定例理事会（第 6 回）  3 木     

5 水      4 金     

    *誕生日祝 森宏会員 12/7  5 土     

6 木 田園、たま、緑 3 ｸﾗﾌﾞ合同ｺﾞﾙﾌ。相模原 GC 集合 8:00  6 日     

7 金      7 月     

8 土      8 火     

9 日        1563 ＊新年挨拶 会長/幹事 ＊定例理事会（第 7 回） 

10 月      9 水 ＊結婚記念 黒瀧夫妻 1/19、元木夫妻 1/27 

11 火          ＊誕生祝  元木会員 1/5  石川会員 1/9 

  1559      10 木     

12 水      11 金     

    ＊職業報告 黒瀧会員    12 土     

13 木      13 日     

14 金      14 月     

15 土      15 火     

16 日        1564     

17 月      16 水 ＊卓話 山下委員長（ﾛｰﾀﾘｰ理解推進月間） 

18 火              

  1560 ＊ｸﾘｽﾏｽ家族会（ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞ本館 5F）  17 木     

19 水  点鐘 6：30 分    18 金     

         19 土     

20 木      20 日     

21 金      21 月     

22 土      22 火     

23 日 天皇誕生日      1565     

24 月 振り替え休日    23 水 ＊職業報告   

25 火          ＊夕刻例会です 点鐘 6：30 

  1561 ＊市瀬、4 大奉仕委員長（前半を省みて）  24 木     

26 水      25 金     

    *夜間ではなく通常の例会です  26 土 Ｒ財団国際親善奨学生ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ（江ノ島） 

27 木      27 日     

28 金      28 月     

29 土      29 火     

30 日        1566     

31 月      30 水     

         ＊夜間移動例会   
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  :   31 木     

         

         

                                                        


